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Inhalt: 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wird der Kommunale Immobilienservice (KIS) durch Veräußerungen den im Haushalt 2007 
beschlossenen Planansatz erreichen? 
 
 
gez. Dieter Gohlke 
Fraktionsvorsitzender 
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